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La Gala 

del Deporte

Termina el 2004 y como 
cada arto en el mes de 
diciembre, el deporte 
complutense toma un 'rele

vante' protagonismo en el 
ámbito nacional con la en- 
tregadelos
Premios r.l aspecto
Cen antes económico suele ser
To^^' b“5M aprendo 
queda mu- ¡OS def>ortisldS 
cho camino naáonaks 
por recorrer 
para que 
ese protagonismo sea mucho 
mayor y el aspecto econó
mico suele ser bastante apre
ciado. sobre todo por los me
jores deportistas nacionales. 
Daniel Pedrosa ha sido el ele
gido con 
todo mere- estamentos 
cimiento. deportivos de la

las estrellas partiapes en los 
de la na- Premios Cenantes 
ción.lagala 
de los Pre
mios Cervantes debe ser una 
fiesta de la ciudad de Alcalá, 
donde estén presentes todos 
los estamentos deportivos 
complutenses y se sientan 
participes de esa gala.
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INTRATABLE • Daniel Pedresa ha cosechado su segundo Mundial consecutivo de motociclismo

F. JAVIER CARRASCO

Red rosa, rey 
del deporte
I gala de los Premios Cervantes 
se celebrará el 9 de diciembre 
en el Teatro Salón Cervantes

Fue una de las votacio
nes más reñidas por el ju
rado. Daniel Pedresa y 
Óscar Freiré estuvieron 
en todas las quinielas 
hasta el final. Los dos tí
tulos consecutivos del 
motociclista catalán pe
saron más que los tres 
mundiales alternos del 
ciclista cántabro. Daniel 
Pedresa sucede asi a Jua- 
nito OiaiTábal como me
jor deportista nacional de 
ios Premios Cervantes. 
El pupilo del equipo Te
lefónica Movistar está 

rompiendo todos los 
pronósticos y en su pri
mera temporada en 250 
cc consiguió holgada
mente un titulo que na
die se esperaba al inicio 
del año cuando Pedrosa 
tuvo que recuperarse de 
su caída en Australia 
donde se rompió los dos 
tobillos. De momento. 
Pedrosa no estará la pró
xima campaña en Moto 
GP y será el hombre a 
batir. Con su corta edad, 
puede hacer historia y ser 
el sucesor natural de Va
lentino Rossi. Camino ya 
lleva recorrido.
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Laura
liado, un

Tiene once años, ha sido 
distinguida con la mención 
especial a jóvenes valores y 
su futuro es muy prometedor

F. JAVIER CARRASCO

Laura Collado fue elegi
da casi por unanimidad 
(ocho votos a favor y uno 
para París Amicntcros) 
por el jurado de los Pre
mios Cervantes con la 
mención especial a jóve
nes valores. Con tan sólo 
once años, esta alcalaína 
ha batido todos los ré
cords en el ajedrez. Su 
trayectoria en 2004 es 
impresionante y muchos 
de sus éxitos han sido lo
grados ante jugadores 
más mayores. En 2003 
ganó el Campeonato de 
España en la categoría 
Sub-10, mientras que fue 
cuarta en el 2004 en la 
Sub-12. Campeona del 
Vil Festival de Ajedrez 
Miraval, campeona de la 
Comunidad de Madrid 
(Sub-12). campeona del 
IX-portc Infantil 200*04. 
subeampeona en la Liga 
de Madrid por equipos y 
cuarta clasificada en el 
Autonómico Sub-14. La 
afición le llegó por su pa

dre. que colabora con el 
Club Ajedrez Alcalá. Pe
ro Laura Col lado no sólo 
es un portento en el aje
drez. si no que también 
ha ganado algún premio 
en el tenis y también en 
los cross que se celebran 
en la ciudad. Un día nor
mal de Laura no se dife
rencia mucho de lo que 
pueda hacer otra niña. Da

w p o o ®

I jura Collado ganó 
el Campeonato 
de España en la 
categoría Sub-10

clases en el Colegio Es
colapios y luego por la 
tarde reparte los días en
tre tenis, ajedrez, y pisci
na. El premio pilló por 
sorpresa a su familia. “Le 
ha hecho mucha ilusión, 
al igual que a todos sus 
amigos", comenta Juan 
Manuel, padre de esta jo
ven promesa alcalaína.
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RUBÉN VARÓN

«El Premio Cervantes no es 
sólo para mí, es para el boxeo» 
Rubén Varón recogerá el Premio Cervantes al mejor deportista 

de Alcalá en el año que se ha hecho “un boxeador más sereno”

ISVAEL IA8RADOR

2004 ha sido el arto de 
Rubén Varón. Tras perder 
con Stumi el combate por 
el título del mundo del pe
so medio en diciembre de 
2003. conquistó el pasa
do mes de abril el titulo de 
la Unión Europea y. dos 
meses después, fue pro
clamado número uno del 
rankin europeo al deno
tar al checo Lucas Ko- 
neeny. Sus éxitos depor
tivos le han hecho ser ga
lardonado con el Premio 
Cervantes al mejor depor
tista de Alcalá.
- ¿Qué supone para us
ted ser reconocido como 
mejor deportista de Al
calá?
- Se han acocdtKlo de mi y 
del boxeo. Me alegra por
que no es un premio sólo 
para mí, sino también pa
ra el boxeo. Exhibo el 
nombre de Alcalá de He
nares por todos todos y pa
rece que lo han valorado. 
1-a verdad es que no me 
esperaba esto. Me llamó 
el concejal de Deportes 
para danre La noticia y es
toy muy contento. Ahora 
que me lo han dado tengo 
que ganar todo para que 
estén orgullosos los alca- 
lainos. También habrá que 
defender este titulo, jaja.
- Habla de que esto

también es un reconoci
miento al boxeo. ¿Es un 
deporte po
co valora
do? “En Alcalá hay

Si. Fíjate muchos chicos 
jTX'" n ‘l”0 cstán I**™00 

2000dcfcn- en Amateur" 

dió cuatro 
veces el título del Mundo 
y nadie se acordó de él.
Este premio que me han

dado también sirve para 
reconocer el boxeo en Al
calá.
- ¿Cree que hay más 
practicantes de boxeo en 
Alcalá desde que usted 
es profesional?
- No creo que haya más 
porque pelee yo. pero lo 
cierto es que si hay mu
cha gente que hace boxeo. 
Hay cuatro o cinco boxe
adores argentinos dando

clases y hay muchos cha- 
v ales. Ahora algunos chi
cos de Alcalá que están 
peleando en amateur, pe
ro lo que falta son gimna
sios exclusivos de boxeo 
para que los chavales no 
tengan que irse a Madrid. 
En otras ciudades, como 
Córdoba, tienen escuelas 
de boxeo, igual que aquí 
tienen escuelas de otros 
deportes, como fútbol o
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baloncesto.
- Su próxima polea va a 
ser en Alcalá...
- Sí. contra Jaumc Pons 
en enero. Va a ser un 
combate bueno, como un 
Madrid-Barcclona. Des
pués del Cenantes, tendré 
que demostrar que lo me
rezco. Además, esa pelea 
no la puedo perder. Si 
País me gana me quila to
do: se mete el número dos 
de Europa, me quita el ti
tulo de la Unión Euro
pea... Tengo más que per
der que él. Si gano sim
plemente sigo ahí. pero si 
él gana... Será una bonita 
pelea. Yo quiero prepa
rarme bien. En teoría el 
combate iba a ser en di
ciembre. pero me lesioné 
un nudillo entrenando y al 
final se ha aplazado.
- El combato será en el 
Pabellón del Val. ¿Hu
biese preferido pelear en 
el Ruiz develase©?
- Pues depende, porque a 
lo mejor, al ser televisado 
por Canal Plus, la gente 
en wz de ir al Pabellón se 
queda en casa viéndolo 
por la tele, aunque creo 
que si no se llenaría, es
taría cerca.
- ¿Ha sido éste su me

jor año?
- Sí. El año pasado gané 

el Campeonato de España, 
luego perdí con Sturm 
(por el título del Murrio) y 
en 2004 la victoria con 
Konccny me ha dado mu
cho prestigio. Él no había 
perdido ningún combate 
y seguramente me vuelva 
a enfrentar con él si dis
putamos el título de Euro
pa (para 2005).
- ¿Se siente valorado y 
reconocido en Alcalá?
- Si. 1.a gente me conoce

OTRO TITULO • Recogerá el trofeo al mejor deportista de A'ca'á

y hay mucha afición, lo 
que pasa es que los polí
ticos podrían poner más 
de su parte con el boxeo. 
-¿Qué ha cambiado en 
el Rubén Varón que em- 

l»R»a«n6*
^OOAO

pozó el 2004 y el que lle
ga a diciembre siendo 
reconocido
como me
jor depor- “/\¡gums ciudades

lista de Al- úenen escuelas de
“ Ahora boxeo, como aquí

creo que es- fútbol o basket" 

toy más se-

reno en el ring, más tran
quilo. Cuando peleé con 
Sturm (diciembre de 
2003) estaba muy acele
rado. Ahora me veo más 
hecho como boxeador. Ya 
llevo 28 combates profe
sionales.
- ¿Ya ha empezado a 
entrenar para su próxi
ma pelea en enero?
- En unos días me iré a 
Alicante a entrenar por
que aquí no tengo buenos 
sparrings y en Torrevicja 
voy a hacer guantes con 
dos rusos y un francés que 
son fuertes. Si estás en un 
gimnasio pero no tienes a 
alguien que te haga traba
jar en el ring, no te sirve 
de nada. Me iré dos me
ses. lo que pasa es que 
tendré que venir para re
coger el premio (Cervan
tes) y luego me volveré a 
ir para seguir entrenando. 
- Después de ser cam 
peón de la UE. y aspi
rante al titulo europeo, 
¿ve más cercano dlspu- 
tar el título del Mundo 
del peso supcrweltef?
- El campeonato del 
Mundo lo veo para más 
adelante. Ahora mismo 
ser c.unpeón de Europa es 
mejor, porque siendo 
campeón de Europa te 
metes entre los cinco me
jores del Mundo del Con
sejo Mundial, qu: es la fe
deración en la que están 
De la Hoya. Bcmard Hop- 
kins.. Mi primer objetivo 
es ser campeón del Mun
do.
- Antes mencionaba 
que Castillejo no tuvo el 
reconocimiento que me
recía. Hoy por hoy él y us
ted son los dos mejores 
supcrweltcr do Europa. 
¿Ve viable un combato 
Castillejo-Varón?
- Yo creo que Castillejo 
hará un combate más y se 
retirará. A mí no me im- 
portaria pelear con él.
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8AiOhmano playa MEJOR CLUB ALCALAÍNO 2004

FJ.C.

Hace ocho años el equi
po de Balonmano Playa 
Alcalá inició su partici
pación en el I Campeo
nato de España de la mo
dalidad. Para ser la pri
mera vez que los alcalaí- 
nos practicaban este 
deporte se puede consi
derar un auténtico éxito 
la medalla de bronce 
conseguida. Este hecho 
supuso el inicio de innu
merables participaciones 
en los diferentes torneos 
de la geografía españo
la. En casi todos los cam
peonatos se lograba si
tuarse en los puestos de 
honor y. lo que aún era 
más importante, el nom
bre de este equipo se re
laciona con el juego es
pectacular y la deporti- 
vidad. Año tras año se 
sucedían los éxitos de
portivos y en ningún mo
mento se perdia la bue-

OX8i<><«o

CwrüW

playa

a Cervantes
El Club Balonmano Playa 

Alcalá ha sido elegido como 
mejor equipo de la ciudad 

complutense en 2004

na imagen que se había 
creado. El segundo gran 
éxito se produjo en el III 
Campeonato de España 

(1999) con el subeampe- 
onato. En 2002, un equi
po conformado por una 
mezcla de veterania y ju

ventud estuvo a punto de 
subir a lo más alto del 
podio. Se perdió en la fi
nal. En el verano de 2003 
se rompieron los pronós- 
licos. En el Tour Nacio
nal se lograron cuatro tí
tulos. dos subeampeona- 
tos y dos terceros pues
tos. El colofón se 
produjo cuando al final 
del verano la EHF daba 
la lista de los mejores 
equipos de Europa y al 
frente estaba el Balon
mano Playa Alcalá. Pa
recía imposible superar 
los éxitos de 2003. pero 
en 2004 se han logrado 
éxitos más importantes. 
Cinco torneos ganados 
del circuito nacional y 
tres subcampeonatos le 
otorgan el mayor ga
lardón que puede obte
ner un equipo de Balon
mano Playa en nuestro 
país. Campeones del 
Tour Nacional y el cuar
to puesto europeo.

GRANDES ÉXITOS • Desde su fundación, el Balonmano Playa A’oalá no ha parado de cosechar éxitos/wkw
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CAMPEONES • El ONCE Alcalá tiene varios Trofeos Santa Lucía y ha tentfo internacionales en sus filas

LL

Hace doce temporadas 
una apuesta entre amigos 
dio como resultado La cre- 
acidn de un equipo de fút
bol formado por socios de 
h ONCE de AlcaH Doce 
años después, el equipo 
ha sido galardonado con 
el Premio Cervantes al 
Deporte de Discapacita
dos. una distinción que 
"no nos esperábamos, ni 
mucho menos", como re
conoce Oscar Maroto. ca
pitán del ONCE Alcalá 
desde el primer partido, 
pero que “es un orgullo 
para nosotros porque es 
un reconocimiento no pa
ra los jugadores que inte
gramos ahora el equipo, 
sino para una labor de 
muchos años, de trabajo, 
de hacer deporte. No hay 
mucha gente que conozca 
el equipo. Se piensan que

La ONCE 
gana por

rc/rtCwH» 
UH.KM4. 
UChCt 
C-c^c«

El Cervantes premia la labor 
del ONCE Alcalá de fútbol 
sala a lo largo de las últimas 

doce temporadas

sólo vendemos cupones’'. 
El ONCE Alcalá milita 
actualmente en la Segun

da División de la cate
goría B-2 (ciegos parcia
les), y ha tenido en sus fi

W-KOtli

toulrw*

las a jugadores que han 
llegado a fonnar parte de 
h selección nacional. "Yo 
fui convocado una vez", 
recuerda Óscar, “pero me 
lesioné y no pude debu
tar. El entrenador que 
teníamos hasta hace tres 
temporadas (Armando 
Moreno) fue selecciona- 
dor y tuvimos un portero. 
Antonio Marín, que fue 
elegido como el mejor 
portero del mundo". El 
ONCE Alcalá entrena to
dos los sábados en las ins
talaciones de El Juncal, 
donde juega sus partidos 
oficiales. "Hemos repre
sentado a la ciudad por 
media España, aunque 
muchos de los jugadores 
que empezaron se han ido 
retirando. Somos un equi
po que ha envejecido y 
gracias a Dios no entran 
chavales, porque eso sig
nifica que hay menos de
ficientes visuales”.
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TORIBIQ DEL AMO I menciómaregAi 
«Me voy orgulloso 
por la cantidad de 
chavales que han 

pasado por 
el Toribio»

Durante la gala de los Premios 
Cervantes se realizará un 

homenaje a Toribio del Amo

.¿Qué balance hace de 
estos más de 20 artos de
dicados al fútbol sala?
- El balance ha sido muy 
positivo por el movi- 
micntoque se ha generado 
en el fútbol sala en Icalá. 
por la cantidad de chava
les que han pasado por el 
clubiconmomcntoscn los 
quchcmosdisfnjtadomu- 
cho y otros en los que lo 
hensos pasado peor, por
que todo no es bonito 
cuando se participa en una 
competición, sobre todo, 
algunos partidos que he
mos perdido y que eran 
fundamentales.
-¿Con qué se quedaría? 
- Sobre todo, con la ar
monía que ha existido en
tre los jugadores y los que 
estábamos alrededor. Es
toy muy orgulloso y agra
decido de todos los juga

a
«oei»

'Mn<n

dores que han pasado por 
aqui o han colaborado 
conmigo en algún mo
mento de estos más de 20 
aitos.
- Si se tuviera que que
dar con una imagen, 
¿con cuál se quedaría?
-Creo que el ascensoaNa- 
cional B. porque después 
de muchos años intentán
dolo. al final lo consegui
mos. Había un grupo muy 
bueno.
■ ¿Y lo más negativo?
- Ahora, la retirada.
- ¿Cómo lleva eso de te
ner los sábados por la 
tarde libres?
- Fatal. Siento un vacio 
muy grande, que falta una 
parte importante de mí. 
pero no podía seguir. Era 
demasiado dinero. Creía
mos que podíamos conse
guir algo, peroluego... Por 
muchas desilusiones que 
me pudiera llevar a veces. 

era una parte muy impor
tante de mi sida.
. ¿Por qué lo deja?
- El factor principal es el 
económico. Te cansas de 
buscar ayudas y de no en
contrar nada. No te que
dan tuerzas para seguir, la 
verdad.
-¿Cuánto dinero se ha 
dejado en el fútbol sala? 
- Uff. no lo se. mucho di
nero. Prefiero no echar 
cuentas.
-¿Qué le ha dado el fút
bol sala?
- La publ icidad siempre es 
buena, pero ahora en los 
últimos años ya no com
pensaba, era demasiado el 
gasto que tenia
-¿Yapartcdcla publici
dad qué más le ha re
portado este deporte?
- A mí siempre me ha gus
tado mucho el fútbol sala 
y he estado luchando por 
él. Además, me da una 

gran satisfacción pensar 
que los chavales que han 
jugado conmigo se han 
centrado en el deporte y no 
en otras cosas.
- ¿Cuándo decide no se
guir?
-Los tres últimos partidos 
de Liga del pasado año. en 
los que decido que ya no 
sigo. Esos fueron muy du
ros.
- ¿No se ha sentido un 
poco solo? ¿Ha recibido 
ayudas por parte del 
Ayuntamiento? Muchos 
clubessehan quejado de 
cierta dejadez
-Efectivamente, pienso 
que los ayuntamientos, 
esté quién esté, son los que 
tienen que motivar a las 
empresas. Que las que in
viertan en deporte, tengan 
alguna compensación, re
bajas fiscales o cosas asi. 
La verdad es que a nivel 
deportivo, haya estado



REY DE COPAS • To-ibO de: Amo ha conseguido muchos trefeos en todos los años que ha estado en el deporte/ ic

quien haya estado, han he
cho más bien poquito. 
Todo se ha tenninado mu
riendo. Hubo equipos de 
Alcalá de balonmano y de 
baloncesto en la élite, el 
Alca-Sala, y ahora qué. 
-¿Quéfuturohavparael 
fútbol sala de Alcalá?
-No creo que suban nú» de 
donde están, porque no 
hay ayudas para ascender. 
Y. sin embargo, te traen al 
Interviú, que está muy 
bien para que la gente se 
divierta, pero que no se 
debe quedar ahí. porque 
tienen que potenciar tam
bién a los equipos de base, 
para que suban los con
juntos de Alcalá. El Boo- 
merang se tiene que mojar 
y hacer filiales a los prin
cipales equipos de Alcalá, 
para que los chavales que 
despunten tengan la posi
bilidad de jugar, no como 
ahora, que apenas hay ju
gadores de Alcalá arriba. 
- Entonces, ¿qué cree 
que debe hacer el Inter

viú en Alcalá?
-Para que fuera útil de
berta crear una especie de 
escuela, paraque haya una 
buena base tanto de juga
dores como 
de entrena
dores. para “Me quedo con el

que los jó- ascenso a Nacional 
gir'™ & Había 

buena for- muy bueno” 
moción
desde pequeños. Eso hay 
que recalcarlo. Así. los ju
gadores se motivarán e 
irán a más. sabiendo que 
su techo no está aqui. No 
es nonnal que haya 1.000 
personas 
practicando
fútbol sala “Creo que se podía 

en Alcalá y haber mantenido la

sión de Ho- u» premio
ñor. IX* este
modo, el Boomcrang si 
seria beneficioso, además 
de dar espectáculo cada 
fin de semana, claro.

- Su mayor logro fue as
cender a Nacional A, la 
categoría de bronce del 
fú t bol sala, pero sólo pu
dieron estar un arto. 
¿Cómo lo recuerda?
-Creo que se podía luber 
mantenido la categoría si 
nos hubiéramos reforzado 
mejor, pero lo tomamos 
como un premio para to
dos los que logramos el as
censo. Fue una experien
cia muy bonita, pero

podríamos haber estado 
más tiempo si lo hubiéra
mos planificado mejor.
-Yahorascqucdaconun 
equipo en Alcalá, perosin 
muchas exigencias. 
¿Cómo ve la Liga local? 
-I (abrá dos o tres equipos, 
entre los que puede esta 
el Toribio Veteranos, que 
es un premio para los cha
vales que lograron el as
censo para que sigan dis
frutando.
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Manolo y su bombo. ídolos de masas Nuevos equipamientos para el estadio

r||XNTRE LAS StLtCCIC

Disfrutaron como 'enanos'

>UB-21 D

Comunión entre las dos aficiones

EniMopyWxíffc» 
©XW $í ro 
CMWe litar Yaroú c< 
del BocHo. BSturW. 
«i dd Val ro fue una 
®<«©ónydár¿nadx 
ofcoso ce España le- jfc 
«antóalpctKocom- 
í> jlerse con cánxos.

El Vas «t-wó rw.« 
equiparrientos. como 
las scs cabras inde- 
«■o eres decrecía, 
o te ñeros bañaros. 
La d! vbxa tam 
bínf ixxo-ooov-W 
con una mano de pie- 
tura

Quones mis desfruta
ron del parKío fueren 
fosafocnadosmásjO 
rones.A)tírrlnodel 
partto saíaren al can» 
foprípcdra-Zóg’a- 
(os a las futuras y pre
sentes promesas del 
ftxie-c^cí

En ero deroncos se 
rsUdung-upodese- 
í-dresbí aseXcoen 
r.giesa, aunque sus 
cérceos de ánoo quo 
daron coípwdw por 
os de laafcón owi. 
«mbassiguoronelpar- 
xotWfmaamisjosa.

...y El Val se vistió (légala
El España-Inglaterra Sub-21 rescató del olvido un lleno que no srecordaba en el 
Municipal del Val desde tiempos del Siero. La afición disfrutó de i histórico

I.L

Era un partido histórico 
y la afición complutense 
respondió con un lleno 
histórico. Cinco mil al
mas acudieron el pasado 
16 de noviembre al Mu
nicipal del Val para pre
senciar en directo el par
tido que disputaron las 
selecciones Sub-21 de 
España c Inglaterra. No 
se registraba una entrada 
similar en el feudo roji- 
llo desde los tiempos del 
Siero.

[.osCcsc, Inicsta, Ser
gio Ramos. Ariznicndi y 
compañía eran el recla
mo para que la afición 
complutense se volcara. 
No defraudaron ni unos 
ni otros y el que ganó fue 
el espectáculo y, funda
mentalmente el público, 
que disfrutó de la oca
sión. sobre todo los más 
jóvenes, que. llenos de 

ilusión por ver a sus ído
los, saltaron al campo al 
término del partido para 
recoger autógrafos o so
licitar las camisetas de los 
jugadores.

Antes de eso. y antes 
de que el colegiado die
ra el pitido inicial, el Mu
nicipal del Val tuvo que 
•ponerse guapo' para la 
ocasión. Durante dos se
manas los operarios mu
nicipales trabajaron para 
mejorar el aspecto del es
tadio complutense. La ca
lidad del terreno de jue
go fue mejorada, como 
solicitó Iflaki Sácz. se 
instalaron sets cabinas de 
prensa independientes, se 
le dio un lavado de cara 
al palco, los vestuarios 
también sufrieron una no
table mejora... todo para 
que el Municipal del Val 
luciera sus ntejores galas 
en una cita histórica pa
ra el deporte local.

AUTORIDADES • AJpa’coastóüeron Padrón y Vicente Tcmprado
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JAVIER CABALERO 1

«El papel del 
deporte es muy 
importante en la 

formación escolar 
de un niño»

Javier Caballero considera que “el 
deporte es un complemento idóneo 

para la educación de los niños”

u_

Javier Caballero tiene es
ta temporada el reto de di
rigir a los mis de 200 ju
gadores que conforman la 
Escuela de fútbol de la 
AD Complutense.
- ¿Cuánto tiempo lleva 
al (rento de la Escuela 
de fútbol del Complu
tense?
- Ésta es la primera. La 
escuela lleva funcionan
do por lo menos seis tem
poradas. He sido jugador 
y entrenador de las cate- 
gorias inferiores del Com
plutense y ahora tengo el 
reto de dirigirlas. Para mi 
es un bonito reto.
- ¿Cuántos jugadores y 
equipos tiene a su car
go?
- Pues son cerca de 200 
chavales desde prebenja- 
micncs a cadetes. En total 
son. 12 equipos.

«.•«OUUfO
FomcíM

- ¿Cuáles son los objeti
vos de la Escuela del 
Complutense?

Nosotros mantenemos 
una línea de enseñanza 
hasta categoría Cadete. 
Nuestra idea es formar 
bloques, en cuanto a equi
pos. y formar a los niños 
no sólo como jugadores 
de fútbol, sino como per
sonas. Por ejemplo, en
señamos una serie de va
lores higiénicos, como la 
importancia de ducharse 
después de los entrena
mientos. y otros valores 
de convivencia con otros 
compaikros. Nuestra me
ta es que la escuela suba 
pero que no sólo se valo
ren los resultados.
- ¿Existen conflictos con 
los padres a la hora de 
dirigir a los niños?
- Solemos reunimos con 
ellos para que se involu
cren y para inculcarles que PR EM10 • La Federación concedió un diploma al Compluter» mcjor comportamiento deportivo

no sólo es la competición 
y el resultado lo que im
porta. Los padres también 
son educables. Ellos tie
nen que estar dispuestos a 
dejamos a nosotros la for
mación deportiva de sus 
hijos, que ccnticn en nues
tro trabajo.
- ¿Qué lugar ocupa la 
Escuela del Compluten
se en el fútbol base de
Alcalá?
- Estamos por detrás de la 
Escuela del Alcalá, aun
que tenemos la fortuna de 
contar con un equipo en 
Preferente para que el 
niño vea que tiene una sa
lida.
-¿Es cierto que cada vez 
son menos los niños que 
se apuntan al fútbol?
- Competimos con otras 
actividades cxtracxcola- 
res. como el judo o el Li
rale. y tam
bién con las 
academias. 
Pero el pa
pel del de
porte es 
muy impor
tante en la

Padrat Murablo*
"I.os padres tienen 
que estar dispuestos 
a confiar en 
nuestro trabajo”

formació de un niño. Es 
un buen complemento pa
ra que el niño se deshiniba 
mientras entrena, y tiene 
que aprender que hay 
tiempo para todo, para en
trenar. para hacer los de
beres y para jugar. I lomos
tenido casos 
de niños 
que han de
jado la Es
cuela por
que sus pa
dres decían 
que le quita-

ObJ^Uvot do la licúala 

“No se enseña sólo 
a jugar al fútbol, 
también hay otros 
valores educativos"

ba tiempo para estudiar, 
pero luego hemos visto 
que el tiempo que antes 
dedicaba a entrenar con 
nosotros no lo dedica al 
estudio. Yo soy de la opi
nión de que el deporte es 
un buen complemento pa
ra los estudios.

1.a Eíscuela de fútbol del Complutense 
“es la única reconocida por la 

Federación Madrileña en el Corredor’’

“Estamos en auge 
por la inmigración”

I.L.

La Escuela de fútbol de la 
AD Complutense recibió 
el pasado mes de octubre 
un diploma a) mejor com
portamiento deportivo de 
manos de la Federación 
Madrileña de Fútbol. "So
mos una Escuela federa
da, a úna reconocida co
mo tal por la Federación 
en el Corredor del Hena
res". según Javier Caba
llero. quien debe marcar 
las pautas de trabajo de su 
equipo técnico de acuer
do con los preceptos de 
formación dd máximo or
ganismo futbolístico a ni
vel regional. "La Federa
ción nos marca unas pau
tas. como objetivos no dc- 
portivos en cuanto a

resultados, sino otro tipo 
de objetivo, como el res
peto a los árbitros, a los 
compañeros y al rival". 
Estos valores se conjugan 
en la Escuela del Com
plutense con "lo que debe 
ser una escuela de fútbol, 
donde se trata de enseñar
le sa los niños a que se di
viertan y disfruten jugando 
al fútbol, sobre todo los 
más pequeños. Tenemos 
niños de 5 años", muchos 
de los cuales son hijos de 
inmigrantes afincados en 
Alcalá que. en palabras de 
Caballero "han hecho que 
la Escuela esté en may or 
auge. Hay muchos niños 
prebenjamines y benjami
nes de origen sudamerica
no. Eso también enriquece 
el fútbol".
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REDACCIÓN

El fútbol sala, y a pesar 
de la aparición de multi
tud de deportes y otras 
alternativas de ocio para 
los más jóvenes, sigue 
siendo uno de los pilares 
del deporte escolar en 
Alcalá de Henares. Y asi 
queda demostrado tam- 
bión dentro del Colegio 
Lope de Vega, que con 
más de treinta artos de 
historia, un curso más. el 
2004/05. afronta esta 
nueva temporada con 
grandes Ilusiones entre 
todos sus integrantes. 
Con ocho equipos en las 
ligas escolares (dos con
juntos Prebenjamines, 
uno Benjamín, dos Ale
vines. uno Infantil y dos

Una amplia 
historia 

futbolística
I il Lope de Vega de fútbol 

sala cuenta con ocho equipos 
escolares y más de setenta 

chavales en sus filas

Juveniles), y más de se-
■locr'Wo tenia chavales en sus fi

las. el equipo técnico del 
mot Lope de Vega trabaja a 

diario para formar a esta 
amplia cantera de futbo- 

mu listas, ya no sólo a nivel
deportivo, sino también 

oMvv'S'i a nivel personal.
Una labor que queda re- 

m ox w dejada cada fin de xwa-
*v<x» na en los campos com- 

plutcnses con el apoyo 
incondicional de padres, 
compañeros y amigos. 
"l.o principal, en todo cs- 
te tipo de categorías, ya 
sean más pequeñas o 

-«u más mayores, y en cual
quier tipo de deporte co
mo el fútbol sala, balon
cesto o cualquier otra es
pecialidad. es que los 
alumnos practiquen y se

PASIÓN POR EL FÚTBOL SALA • Los chicos del Lope de Vega forman una gran familia/mwxoamq
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diviertan haciendo de-

E11^6 de Vega, 
con más de treinta 
anos de historia, sigue 
formando deportistas

"Los resultados a

porte, se desarrollen físi
ca y mentalmente, 
y comprendan la 
importancia que 
tiene el trabajo en 
equipo. Los resul
tados a nivel esco
lar siempre deben 
quedar en un se
gundo plano, pero 

con el trabajo bien hecho 
también acaban llegan

do". asegura su co
ordinador deporti
vo. Una linea de

nivel escolar siempre 
deben quedar en 
un segundo plano”

trabajo que desde 
el Lope de Vega se 
mantiene arto tras 
arto en todos sus

1.éporteL..
* I 2004

ALEVIN PRIMER ano • Mucha calidad en las botas
equipos y que con
vierte a todos sus 

componentes en una gran 
familia del deporte.

ALEVÍN SEGUNDO AÑO- Hará una buena competición

Sil
k/-

■

INFANTIL - El futuro es suyo

BENJAMÍN • Toda una vida por delante PREBENJAMÍN • Grandes sueños de los más pequeños
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Más de 150 alumnos reciben clases de equitación La montaña, a un paso del áula
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Una salida a la montaña... y a la Patagonla Gimnasia para los dolores musculares

laEscve'adeeqtfta- 
cióocele Universidad 
es modelas que más 
acense ¡¿o W* Más 
de 150 aXrra serán 
nscrwestecurwyias 
C1»W$ se imwrten en 
!asw»asin«a'ac<> 
neidelo'nsi.sd'ia 
LA

la Escuela de rronuóa 
ojn’a con un rocól'o 
nwrwXy»fn6C*-> 
pcsóeiáWwciqte 
se imparten anos Ce 
esca'ída en rwa w'a 
adQMir cabimentos 
M «caaM de ir-eda- 
nadfWad.aneq.- 
pjm*«o

Deni'odcbsoctÁlda- 
desdenoiuñaóeü 
UA.seceO£ramancur- 
&»«Jp.vSTOysa* 
dssaiamxtaña.así 
como e^edckees co 
rro.irM'’¿xajMw 
da temcaai) a bs To
rres dSPa-emiaPa- 
ta^xi 3 asevera.

11#
Vx/oscrcíesoresse 
hanberefoaíoceics 
'.afc-CT«E<r<asaco 
rrcctAOqxtopXSto 
en marcha el decaía- 
mertoceOepcrtesde 
BUA para mesarlos 
•tocresdeespattifro 
dixidosporeiwb»j> 
dar» untada.

_______ I.L__________

¿Qué tienen en común la 
universidad y los caba
llos? ¿O los exámenes 
parciales y las expedicio
nes a la Patagonia? En 
Alcalá lo que tienen en 
común es que todas esas 
actividades forman parte 
de la oferta deportiva que 
la Universidad pone a 
disposición de alumnos y 
profesores. Desde hace 
varios años, el departa
mento de Deportes de la 
UA trabaja para sacar al 
deporte universitario del 
anquilosado concepto de 
partidos de rugby entre 
los alumnos de Medicina 
y los de Tclcco para crear 
un amplio abanico de ac
tividades. "Loque luce
rnos es estudiar la de-

El deporte 
se licencia 
cum laude

El servicio de Deportes de la 
UA se sitúa a la cabeza en 

cuanto a innovación deportiva 
con su oferta de actividades

manda y la atendemos", 
comenta Femando Gil. 
jefe de Deportes de la 
UA. "Si viene un alumno 
pidiendo que organice
mos una Liga de volcibol 
o que organicemos tal o 
cual actividad, le toma
mos los datos y, cuando 
junUmOT varias solicitu
des del mismo deporte, lo 
ofertamos. Algunas es
cuelas han nacido de las 
demandas de los propios 
estudiantes". Estas es
cuelas a las que se refiere 
Gil abarcan actividades 
tan diversas como el aerú- 
bic, la capocira. la equi
tación. el pádel o la gim
nasia de mantenimiento, 
un taller de reciente crea
ción destinado "a quienes 
se pasan muchas horas 
sentados y tienen dolores

de espalda y cuello", fun
damentalmente profeso
res. Cerca de 900 alum
nos participan de la ofer
ta deportiva de la UA. ci
fra a la que hay que 
añadir los más de 1.500 
alumnos que integran las 
ligas internas de fútbol sa
la. baloncesto o volcibol.

"El depone universi
tario se divide en dos 
conceptos: por un lado la 
competición, feemada por 
las ligas internas entre fa
cultades. y por otro las 
actividades que organi
zamos. como los talleres 
y escuelas deportivas” en 
las que hay una gran in
novación. como la inclu
sión la pasada temporada 
de clases de equitación. 
"Ninguna otra universi
dad ofrece equitación en

su propio campus. La 
ActMteíM aceptación que ha tenido
Mkcm esta actividad es imprc-

sionante. La UA. en ma- 
tx-.tu feria deportiva estamos

de la mitad hacia arriba 
to’rw en el panorama nacio

nal”. Femando Gil ha dc- 
cidido apocar por diver* 

fox*»’ sificar su oferta porque
i»»» "el deporte universitario
‘íw»u el problema que tiene es

■ o- que no está definido. No
sotros consideramos que 

c^ai.ipu, el deporte favorece las rc-
« (aciones intcrpcrsonales

y mejora la calidad de vi- 
lu-^rb* da. y por eso creemos que
-unuxa nuestra oferta deportiva

debe ir encaminada al dc- 
porte de ocio, a que sea 

•nm una válvula de escape,
■roww pero siempre en la direc-
w» ción que nos marca la de-
•'<$* manda".

LAOFtKIADErUKl

Deportes do combate

CADA CURSO ACADEMICO LA USTA DE ACTIVI
Las mejores Instalaciones de pádel de la ciudad

Asignaturas de Ubre elección Las clásicas ligas Internas de toda la vida

los oepxtw de ccm- 
bate que se pueden 
fraocarcneicarcus 
sonefaijdo.arac«i- 
rayefMjiiobxTam- 
báiheyiracsojdad* 
ixhao'.ówa «rao 
brtriadwaoMso'Ki- 
tadadítttetwoe» 
tsdaecs.

Una de ks detones c*x 
tosqaemásaap»»* 
dob LA en tas «iros 
oóm ha &do el páceí. 
lalhí.wittdcuenu 
con as mejores «wa- 
iddcnesdepaMdeia

lrad»facasaair« 
oowrtaw.

t

Tantán hay actn<3- 
des deportivas que 
están inckáiasdenvo .

como matabs 0? btre “ 

ewdénldwcréccws 
pxasig’itfxrt trocen 
ato, bóávintcn, etc» 
dcohamicrto físico. ■ 
UicNy tenso pádei.

Muco sen arsosyep 
cte'as deportivas B 
savcodeOíbrtcsOe 
iaUAtamWno'ganü 
Bs ciiúM tgx nter- 
wdefKuitadesde 
VK.'WmrrwVo, 
veré tx> mato, aco-de 
ccn tas demandas de 
bsmwtaños.
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karau Dos nuevos trofeos para las vitrinas del karate alcalaíno

I.L

El karate complutense 
voh ió a subir al podio en 
el pasado campeonato de 
la Comunidad de Ma
drid. celebrado el 13 de 
noviembre en Campo- 
hermoso de Humanes. Y 
además, lo hizo por par
tida doble, y en las dos 
categorías en liza: katas 
y kumitc. En la primera 
de ellas, Verónica Ro
bles. del gimnasio Ar- 
menteros. fue tercera. En 
la segunda (kumitc). su 
compañero Iván Esteban, 
también repitió en el ter
cer cajón del podio den
tro de la categoría de me
nos de 60 kilos. "Es un 
tercer puesto un poco 
agridulce, porque yo iba 
con la idea de ser cam
peón". un reto muy am
bicioso. pero que era to
do un compromiso para 
este karaleka complu
tense de 19 años después 
de que el año pasado fue
ra segundo. "Es una lás
tima que perdiera en el 
pase a la final. Iba con 
ganas de ser campeón". 
Ivin lleva practicando el 
karate "desde que tenia 
4 artos. Mi padre me 
llevó un día a practicarlo, 
me gustó y desde enton
ces sigo haciendo kara- 
tc". Ahora, con 19 artos, 
es primer dan de karate

Su próximo reto es 
concursar en el campeo
nato de Esparta, para lo 
que tendrá que superar 
"la prcsclección. Pero 
claro que me gustaría ir 
al campeonato de Esparta 
y ganarlo", o ai menos 
repetir el podio conse
guido en Madrid. Iván 
Esteban, tercero el ku- 
mite. también compite en 
la modalidad de katas.

podio
TrnrcWKll

ew-ya/M

para el
complutense

Iván Esteban v Verónica
Robles consiguieron el tercer
puesto en el campeonato de
Madrid de katas v kumite

aunque reconoce que “se 
me da mejor el cómba
le'*. como ha demostra
do con el segundo pues

to cosechado en el Au
tonómico el afio pa^do. 
y el tercer puesto obteni
do recientemente.

15AÑ0SENELTATAMI

Mn Esleto- lea 
ds«ikys!eatt«iMeusw 
ato. •Mi M<5re m* al 
©mas», me g.-íóy Estoco 
toras s-y raoetoo iar»e. 
AwaWneiaatoyescrí- 
re'DaiEnuto*toré$fg> 
ran unsetuníoyunte'cer 
pxy» «i«carapato óe

OTROS DOS PODIOS MÁS

Ajefrá$to»ster«ícsí>jes 
tOStoVkEs'tMnyV-óoi- 
ca Rebto, v. categró WW. 
e'ra'jtea'Cía'o'j’O*' 
bó ovas to»«« a' ptoo. 
Anto Benito ft* tercera en 
kjrrste en cateexia C*»ce. y 
su ccaf^vo Roberto Pérez 
UmOói fie tercero en cate- 
gxáMwii

PODIOS . Iván Esteban (izquierda), junto a Pablo Armenteros y Verónica Robles
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Horacio Herrera ha to
mado el relevo de César 
Archilla al frente del Hcr- 
ccsa, con el objetivo de 
que la sección de rugby 
crezca por la base.
.¿Cuántos artos lleva 
vinculado al rugby?
- Llevo casi toda la sida. 
Empecé a jugar con ocho 
o nueve artos (ahora tiene 
39) en Argentina, en el 
equipo de Tiro Federal.
.¿Cuándo decidió ha
cerse entrenador?
-A los 15 artos era ayu
dante de entrenador)' a los 
17 ya empecé a entrenar a 
infantiles.
.Usted empezó su ca
rrera en zXrgentina, 
¿cómo ha terminado en 
el Hcrcesa, que está al 
otro lado del charco?
- En 2001 me vine a Es
parta para entrenar al 
equipo de Madrid 2012 de 
División de I lonor y a fi
nales de la pasada tempo
rada el Hcrcesa contactó 
conmigo y me ofreció en
trenar.
.¿No le costó dejar aun 
equipo puntero de Divi
sión de Honor para en
trenar a un conjuntodos 
categorías por abajo?
- No porque el proyecto 
que me ofreció el Hcrcesa 
era para mi más impor
tante que el prestigio de 
cnUcnar en División de 
Honor. .Aquí me interesa 
el desarrollo de todas las 
categorías inferiores.
.¿Qué objetivo se ha 
marcado?
- El objetivo del primer 
equipo es mantener la ca
tegoría. y con el resto de 
divisiones se trata de 
agrandar la base, de que 
cada vez haya más nirtos 
que jueguen al rugby. De

I wl y m M kívkwo»"»

r™> 

desmitificar 
r&H&W 

criada 
OHmi 

Para Horacio Ferreira, “el 
rugby es un deporte más de 
inteligencia que de fuerza”

NUEVO PROYECTO • Horacio Ferreira ha colocado al CDH en puestos de ascenso

Hmcmj

momento lo es tainos con
siguiendo. Tenemos un 
44% más de nirtos que el 
arto pasado y contamos 
con tres escuelas en Al
calá. Guadalajara y To
rrcjón para los que quie

ran apuntarse.
.¿Cuál es su estilo como 
entrenador?
- Intento desmitificar el 
concepto que tiene la 
gente de que el rugby es 
un deporte violento, que

“Fiché por el 
Hcrcesa ponjuc me 
atraía mucho su 
proyecto de club”

ObjOuVO
“Nuestro objetivo 
es aumentar el 
número de niños 
que juegan al n^>y”

“Contamos con 
escuelas de n$by 
en Alcalá, Torrcjón 
y (¡uadaLiiara"

sea un deporte más de in
teligencia que de fuerza. 
Siempre trato de enseñar 
a mis jugadores que hay 
buscar opciones para eva
dirse del rival antes que 
recurrir al choque.
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«Con mi retirada 
el circuito 

profesional 
pierde la alegría 

de la huerta»
Gala León repasa su carrera 

profesional tres meses después 
de retirarse del circuito femenino RETIRADA * Gala León ha colgado la raqueta

I.LA8RAD0R

Después de estar ocho 
artos entre las 100 mejo
res tenistas del mundo. 
Gala León decidió el pa
sado verano colgar la ra
queta. Atrás deja una vi
da entre viajes, partidos, 
entrenamientos para co
menzar otra en la que 
quiere seguir vinculada al 
mundo del tenis.
- ¿A quó se va a dedicar 
ahora que ha colgado la 
raqueta?
- Me d-xHcare a lo que me 
dejen. Me gustaría seguir 
vinculada al tenis femeni
no. bien organizando tor
neos o preparando juga
doras o algo por el estilo. 
Pero hay problemas para 
encontrar trabajos asi.
- ¿A qué problemas se 
refiere?
- Llama a la Federación 
de tenis o al A)untaniicn-
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to para s er si dan alguna 
explicación. A mi me gus
taría seguir vinculada al 
tenis, y si es en Alcalá, 
pues mucho mejor. Pero 
lo que quiero es un plan
teamiento serio de una es
cuela de tenis con futuro, 
o alguna cosa interesante, 
pero siempre relacionada 
con el tenis femenino, que 
está un poco abandonado. 
- Si no pudiera seguir 
vinculada al tenis, ¿a 
qué se dedicaría?
- No contemplo la opción 
de que no me pueda dedi
car al tenis. Me parecería 
muy fuerte. Puedo en- 
sertar mucho tenis y mu
cha táctica. Creo que ten
go muchas cosas que se
guir aportando al tenis.
- ¿Cuando tomó la de
cisión de poner fin a su 
carrera?
- Es una decisión que no 
se toma de un día para 

otro. Yo la tomé en sep
tiembre del arto pasado, 
con vistas a retirarme des
pués del Roland Carros 
(de 2004). Me senté con
migo misma y me dije 
"esto ya no es para mi". 
El estrés de los viajes, la 
maleta para un lado y pa
ra otro... eso ha sido lo 
que más me ha cansado. 
Pasas muchxs horas sola, 
no ves a la familia y a los 
amigos. Y todo lo que he 
perdido de joven lo quie
ro recuperar ahora. Y. 
además, el 2004 ha sido 
un buen arto en cuanto a 
resultados. Yo no me voy 
peleada con el tenis. Me 
ha dado mucho.
- ¿Qué cree que se ha 
perdido por dedicarse al 
tenis?
- Pues toda una vida fue
ra de lo que es el ámbito 
social. Sólo podía ver a 
mis amigos una vez al 

mes para irme al dia si
guiente. y a la familia, 
pues lo mismo.
- ¿No va a echar de me
nos el circuito?

Lo que más echo de me
nos es la gente, ver a mis 
amigas del tenis, mis 
comparteras. Pero lo que 
es juego y competición no 
lo echo de menos. Cuan
do tengo gusanillo juego 
un dia o dos y se me pasa. 
- So retiró en Roland Ca
rros. que ha sido un poco 
su torneo talismán...
- Si. es el que más me 
gusta, el que me destapó y 
para mi siempre ha sido 
especial.
- Precisamente en Ro
land Carros, cuando us
ted alcanzó los octavos 
de final en 1996 y le pre
guntaron si había alcan
zado la gloria, dijo que 
para eso tendría que ha
ber ganado un Grand
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Slam y tener 500 millo
nes de pesetas en su 
cuenta...

Jaja, si efectivamente. 
Y a la «su está que no he 
conseguido la gloria, jaja. 
I j gloria es algo a lo que 
todo deportista suefla, el 
que es atleta con una me
dalla olímpica y el que es 
tenista con un Grand 
Slam. pero no todo el 
mundo puede conseguir
lo. aunque si puedo decir 
que estoy satisfecha con 
lo que he hecho. Tengo 
que cMar orgullosa con mi 
carrera.
- ¿Qué nota le pondría 
a su carrera?
- Un notable. Sobresa
liente habría sido ganar un 
Grand Slam.
-¿Qué le ha dado el te
nis?
- 'Todo. Desde una edu
cación hasta una buena 
experiencia de conviven
cia. También he aprendi
do muchas culturas y mu
cho respeto hacia la hu
manidad en si y sobre to
do un nivel económico y 
de vida que no pensaba 
que se pudiera tener.
- ¿Viven tan Won los te
nistas como parece des
de fuera?
- No. Es algo irreal. No 
voy a decir que vivan mal 
porque tienen una vida... 
sobre todo los chicos que 
ganan tres y cuatro veces 
más que nosotras, ellos 
tienen la tranquilidad ab
soluta. Pero las mujeres 
sufren más porque si no 
ganas partidos incluso tie
nes pérdidas. Pero es co
mo todo, los 10 mejores 
viven muj- bien pero tam
bién hay que trabajárselo. 
Aqui nadie regala nada.
-SI tuviera que elegir un 
momento de su carrera, 
¿con cuál se quedaría? 
- Tengo cuatro: Roland 
Garros(1996). los 1/4 de 
Final de Berlín, el Mástcr 

de España que le gané a 
Arantxa y Conchita 
(1999) y el Campeonato 
de Madrid (2000). A ni
vel personal me quedo 
con que no he cambiado 
absolutamente nada des
de que empecé a jugar 
hasu el día de hoy. Sigo 
siendo la misma persona. 
-Usted ha coincidido 
con Arantxa Sánchez Vi
cario y Conchita Martí
nez. ¿Eso ha sido un las
tre o una ventaja?
- Por un lado ha perjudi
cado a las que veníamos 
por detrás porque no se 
nos ha valorado lo sufi
ciente. Parece que ganar 
un Grand Slam es fácil y 
si no ganas
nada, pues '
eres un pa- "Me parecería muy
quetón.Pc- fcene no poder '

ro veremos . . . , , 
cuánto tarda 'mculada al 

en salir otra mundo del tenis” 
Conchita u
otra Arantxa en España.
Se ha acabado una gene
ración del 
tenis femé-
nino es- “En el circuito
pañol.
- ¿Croo 
que en Al
calá puedo 
darse otro 

ahora hay vitaminas 

para pegar más 

ftsene la pelota"

caso Gala León?
Si se van de aqui si. Me

TOP 30 • León llegó a ser la número 27 del ránkin WTA

refiero a que se vayan 
fuera de Madrid, porque 
aquí es muy difícil. En 
genera) en Madrid no hay 
infraesttueluras para en
trenar.
- Usted ha oslado ocho 
años entre las 100 me
jores det rankln WTA (en 
2000 llegó a estar la 
27). ¿Ha cambiado mu
cho el tenis en este 
tiempo?

Si. Ahora hay vitami
nas que ayudan a las ju
gadoras a pegarle más 
fuerte a la pelota.
- De unos años hacia 
esta parte el tenis fe
menino ha empezado a 

generar mucha expec
tación por tenistas co
mo Kournlkova o Sha- 
rapova. ¿Cree que el cir
cuito puede acabar con
virtiéndose en un show?

Esc show lo empezaron 
las Williams y luego 
Koumikova salió de top 
modcl. De todas formas 
esa pregunta te la tendría 
que hacer yo a ti. ¿Los pe
riodistas qué buscáis? 
Porque ahora se persigue 
más Li vida privada de los 
deportistas que sus resul
tados.
- ¿Tiene alguna espina 
clavada en su carrera?
- Si. Tengo la espina de 
que a lo mejor podía ha
ber estado más arriba si 
hubiera tenido alguna 
ayuda más. un esponsor, 
más dinero para contratar 
a un entrenador que fuese 
la leche...
- ¿Qué pierde el circuito 
femenino con la marcha 
de Gala León?
- Ha perdido la alegría. 
La alegría de la huerta. Yo 
contagiaba la alegría a to
das las jugadoras, y cuan
do estaba de mala leche 
también se lo contagiaba. 
Era un poco el punto 
emocional del circuito.







roMUdo

Diario de Alcalá
....Reponte lc-p=H^----------- , 2<X>4 I JL





revisto do

Diario de Alcalá





UXlllA'J

Ob

Efe

LA RELACION DE'INSwTOÓNES’NO'ES’DEFINITIVA Y P¿JEDE ESTAR SU^TA A MODIFICACIONES

• CU» ATWOVMMT C rw««to XMM.
• OOIA Cueto f
•/5/^U4.:a^

^J9 MSA0A1AAX G O *-*4 Wm A>W > «tow 
CVOU

CU» /4U»1AÍA£. CA^ CX** U*M< 
Mr^

&REI1SMD__________

CU» MJAOYLUtX C. M AJA A». i

l^C*<VXC<A

CU^ Oí CA« P^C^KO J» XM
Cí^rx wt mm 

tvomuc^v 
c« i» totopa m * »•*»*» ni» m m e * t*

U« *4^4 xw l MU MI M

CU» G AXA Ai CACA
CVOTA Ma>Kv* aOG • waaHC

OA<C Awaw 
CaUMilltf -.z «IflMMn

CIO9 A/ SZOAUJC/. C Aar* A>t^4 
CUOTA flf »wmmW 
•WU4OW

¡««CWIYI-VV

CU» W jrOVXAMX. C Ak^ 
C4»u m r

f dSP’

• CU» m^AOAMX.- C AC#é 
• cuorx

C* tow a Y«r«M M ti» a tllA 16 w»waa cv*

OVO ACUCMUM. CKA OmCM

^nasÍaribai^F^ ■!

WJMTACION
a^o /r ca^ mk^kh a> ama

oota m r «mm

Avw 4 M
Utor.

r^- m «ry.vji

CIUD RTIVA MUNICIPAL 

iKHENKRlS


